



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PEMBUKAAN MTQ KE-54 TINGKAT
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022

HARI/TGL : SABTU, 12 NOVEMBER 2022

PUKUL : 10.00 s.d SELESAI

TEMPAT : BUMI PERKEMAHAN KARANG KITRI,
BOJONGMANGU

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاخْلُقْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA ASISTEN, DAN STAF AHLI KABUPATEN
BEKASI;

YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA UMUM MUI KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA UMUM LEMBAGA PENGEMBANGAN
TILAWATIL QUR'AN (LPTQ) KABUPATEN
BEKASI;

YSH. KETUA BAZNAS KABUPATEN BEKASI;

YSH. CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA KUA SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA DESA DAN LURAH SE-KABUPATEN
BEKASI;

YSH. TOKOG AGAMA DAN TOKOH MASYARAKAT
KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA ANGGOTA DEWAN HAKIM;

SERTA SELURUH PESERTA MTQ YANG SAYA
BANGGAKAN.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA PADA
PAGI HARI INI DALAM ACARA **PEMBUKAAN
MUSABAQOH TILAWATIL QUR'AN (MTQ) YANG
KE-54 TINGKAT KABUPATEN BEKASI TAHUN
2022.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**PESERTA MTQ, HADIRIN DAN TAMU
UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,**

PELAKSANAAN MTQ SEJATINYA DAPAT MENINGKATKAN JEJAK-JEJAK PERADABAN YANG DITANDAI DENGAN BERUBAHNYA POLA PIKIR, KEBIASAAN, SERTA KARAKTER. DARI PEMIKIRAN YANG SEBELUMNYA EKSLUSIF MENJADI PEMIKIRAN YANG INKLUSIF DAN MAJU, SEHINGGA VISI KABUPATEN BEKASI BERSINAR BISA KITA PERKUAT KEMBALI.

PERADABAN ITU SENDIRI SAYA RASA TIDAK TERLEPAS DARI KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA, TENTU SDM INI JUGA DITENTUKAN OLEH TINGKAT

PENDIDIKAN YANG BERAKHLAK. KARENA TINGGINYA TINGKAT PENDIDIKAN BELUM MENJADI JAMINAN AKAN TINGGINYA KUALITAS DIRI YANG BERAKHLAK.

**PESERTA MTQ, HADIRIN DAN TAMU
UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,**

PENDIDIKAN SENDIRI PUN TIDAK HANYA BERTUMPU PADA PENDIDIKAN AKADEMIK SAJA, AKAN TETAPI JUGA HARUS DISELARASKAN DENGAN KEMAMPUAN LITERASI DAN PEMBANGUNAN KARAKTER, YANG DIHARAPKAN NANTINYA AKAN MENUMBUHKAN PENGETAHUAN DAN BUDAYA SERTA AKHLAK YANG BAIK.

MELALUI KEGIATAN MTQ TINGKAT KABUPATEN BEKASI YANG KE-54 INI, SAYA BERHARAP DAPAT MENUMBUHKAN SPIRIT DAN ENERGI BAGI SELURUH

LAPISAN MASYARAKAT UNTUK BISA MENGAMALKAN PEMAHAMAN AL-QUR'AN DIDALAM DUNIA NYATA.

**PESERTA MTQ, HADIRIN DAN TAMU
UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,**

SAYA JUGA MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG DAN SELAMAT BERKUMPUL DI BUMI PERKEMAHAN KARANG KITRI, KEPADA SELURUH KAFILAH PESERTA MTQ YANG BERASAL DARI 23 KECAMATAN YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI.

SELAMAT MENGIKUTI MUSABAQAH TILAWATIL QUR'AN, SEMOGA PARA KAFILAH DAPAT MENGIKUTI MTQ INI DENGAN SEBAIK-BAIKNYA SEBAGAI MOMENTUM UNTUK MENINGKATKAN PENGETAHUAN, PEMAHAMAN, DAN PENGAMALAN ISI KANDUNGAN AL-QUR'AN, SEHINGGA NANTINYA PARA KAFILAH YANG LUAR BIASA INI BISA

MEWAKILI NAMA KABUPATEN BEKASI DI AJANG MTQ
TINGKAT PROVINSI ATAUPUN NASIONAL.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN HAL-HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.